
Projet de service
SAVS 2020 - 2024

Démarches administratives

Logement

Soutien à la démarche de

soins

Activités et vie

professionnelle : insertion

professionnelle, activités

occupationelles et bénévolat

Relations sociales, familiales,

et soutien à la parentalité

1.

2.

3.

4.

5.

Deux repas chaleureux par an

Une activité tous les mercredis

après midis

Des groupes d'expression

La réponse accompagnée pour tous

Un "SAS" préalable à l'admission

Des rencontres avec les partenaires

Un"SAS" de  fin d'accompagnement

Le questionnement de la participation

des personnes accompagnées

1.

2.

3.

4.

5.

Nos valeurs &  principes d'action Les modalités de notre
accompagnement

Le projet associatif : garantir et promouvoir une conception
citoyenne de la personne respectueuse de ses droits et
libertés.

Nous travaillons à mettre en
place:

Nous reconnaissons votre droit à l'ALTÉRITÉ

Des temps collectifs

Notre accompagnement se base
sur un réseau ressource autour
de vous

Nous reconnaissons 
& soutenons
votre LIBERTÉ

Nous nous adaptons
à votre rythme, 
Nous reconnaissons
vos capacités
Nous prenons le
temps de/à la
relation
Vous pouvez
compter sur notre
souplesse

ADAPTABILITÉ

NOUS 
FAISONS
 AVEC
 VOUS

 & 
ENSEMBLE

Votre liberté de choisir et d'agir
Votre liberté d'adhésion ou de refus

Nous recherchons et favorisons votre participation

Nous agissons
avec bienveillance,
en cherchant à
prendre soin de
vous  
Nous questionnons
nos
représentations
Lors de nos
rencontres, nous
ouvrons la
discussion et le
débat

ÉTHIQUE

Aide à domicile, Droit, Justice, Dispositifs

d'hébergement et de logement, de soins, d'accès à

l'emploi,aux loisirs, à la cuture.... 


